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会 議 録 

会 議 名 平成２５年度 第２回定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 平成２６年１月２９日(水) 午後２：００～２：２０ 

開催場所 丸亀市役所本館２階 第３会議室 

出席者 
（会長）丸亀市長 梶 正治、（委員）善通寺市長 平岡政典、琴平町長 小野正人、

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義 

議 題 
・ 瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョンの見直しについて 

・ その他 

傍聴者 ０人 

事務局 丸亀市企画財政部政策課 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《会長あいさつ》 

 本日は予算編成等大変お忙しいところ、お集まりいただきましてありがとうござい

ます。 

 この委員会は、昨年、四国職業能力開発大学校にて協定を結びまして以来の開催と

なっております。これにつきましては、包括的な協定であり、まだ事業化にはいたっ

ておりませんが、今後積極的に事業を展開してまいりたいと考えております。 

定住自立圏のビジョンにつきましては、力を合わせ、見直しを重ねながら、着実に

それぞれの自治体が力を合わせていけるよう、取り組んでいきたいと考えております

ので、どうか宜しくお願いいたします。 

また、国より中心市、連携市町ともに交付税措置も行われておりますので、中心市

として、私どもも一生懸命頑張っていきたいと考えております。その一環として、本

年３月より消防通信の共同運用ということで善通寺・多度津・丸亀３地域で始めてい

きます。そういった、自治体がお互いにできることを持ち寄りながら、今後積極的に

進めてまいりたいと考えております。 

 

《議事概要》 

 次の議事について協議し、結果は以下のとおりとなった。 

（１）瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョンの見直しについて 

定住自立圏共生ビジョンに基づく各取組の平成 25 年度における実績と今後取り組

む予定、今後のスケジュール及び定住自立圏共生ビジョン懇談会からの意見に対し

て、2市 3町所管課で検討した結果について説明。 

 

   （原案のとおり承認） 

 

（２）その他 

 中讃ふるさと市町村圏基金活用事業関係３点について説明。 

①広告媒体（デジタルサイネージ）を活用した、圏域の情報発信について 
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会長 

②中讃勤労者福祉サービスセンターの業務用車両購入について 

③２市３町観光活性化プロジェクトについて 

 

 デジタルサイネージについて、どのくらいの規模で、どういった方をターゲットに

するのでしょうか。 

 

 1箇所についてご紹介しますと、大型商業施設の中でも四国トップクラスの集客を

上げており、客層も幅広く、様々な年齢層をターゲットとしておりますので、デジタ

ルサイネージのターゲットも同様と考えます。 

 

 １時間の中で約６０秒、その広告が繰り返し流れるということで、他の広告媒体に

ひけをとらない、インパクトがあるものを考えていただければと思います。 

 

 ご意見を参考に考えてまいります。 

 

 ２市３町の観光活性化プロジェクトはどのくらい進んでいるのでしょうか。そし

て、いつ行うかなどの具体的な内容は決まっているのでしょうか。 

 

この取組は、県外、そして若者の視点を取り入れた観光プランを提案していただく

ことを目的としております。そのため、県外の方にこの圏域に来ていただくにはどう

したら良いか、こちらに来て具体的に何をするのかなどバランス的なところについ

て、業者と打ち合わせを重ねつつ検討している最中です。そういったことから、次の

会か年度明けにご報告できたらと考えております。 

 

 面白い取り組みなので、ぜひ進めていただきたいです。 

 

 デジタルサイネージについてですが、２市３町の広告を流す場合、１分間と時間が

限られていますが、いろいろな広告パターンを考えているのでしょうか。それとも一

種類だけを流す予定なのでしょうか。 

 

 この１分間にいろいろなイベント等の情報を一度に盛り込むということも当初考

えておりましたが、各市町のイベントなどは、掲載を必要とする期間がそれぞれに異

なるため、２市３町のイベントを確認・調整した上で放映内容を変えていきたいと思

います。 

 

 本日の定住自立圏形成推進委員会はこれで終了とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

会議終了 

 


